

大阪工業大学應援團 團報



発行所 大阪工業大学應援團
発行責任者 今村暢也
編集責任者 竹川尚
〒535-8585
大阪市旭区大宮5丁目16番1号
TEL (06) 6951-1552

團報 第五十一号 特集「城北祭」



第四十一代團長挨拶
大阪工業大学應援團 團長 今村暢也

この季節 工大の大きなイベントの一つ「城北祭」が近づいてきました。
城北祭」となり今年で三回目を迎える事となりました。
年々、その内容は充実した物となっており、今年も充分期待出来るのであります。

この学園祭を楽しいものにするよう主催団体は色々なイベントを企画してきました。
前回はわけてきたイベントを一新し、誰もが楽しめるよう工夫されています。
例えば、インディーズバンドを集めた音楽イベントを考案したり、お子様の為の工作教室やミニゲーム、科学の世界を開いた演説が聞ける講演会

など幅広い年齢層に楽しめる内容となっています。
そして城北祭実行委員会だけでなく他の団体も色々なイベントを城北祭の中で行っていきます。
体育会本部が主催する体育祭はソフトボール大会と柔道大会を行っています。
クラブ生や一般学生が参加でき、皆が交流を深められる事でしょう。
工学祭実行委員会が主催する工学祭は、土木文化研究部、建築文化研究部、電気科学部、機械工学研究部、応用化学研究部、電子工学研究部、工業経営研究部の以上七つの研究クラブがそれぞれの分野で日々研究

してきた成果を発表します。
他に応援団、体育会本部、OCF本部の三団体共催の演武祭では様々な武道系クラブによる迫力ある演武を見る事が出来ます。
これらのように学園祭は多くの団体が協力し成り立っています。
しかし参加するものがないければ成功はしません。
ですが一人でも多くの学生が積極的に参加し、楽しさを感じて頂ける事を望みます。
近年学園祭に参加する学生の数が減っており、学生の参加と見える状況が見えます。
学園祭は勉強をしているだけでは培う事が難しい自主性、協調性を磨く事の出来る場だと私は思っています。
仲間と協力し、自らの意見を出し、イベントをつくり、最後までやり遂げようとする事が出来る学園祭は最高の場であると思います。
それにはただ休日として過ごすよりもよほど価値のあることです。
勉学の為だけに通学するのはではなく、このような機会を利用して充実した生活を送って頂きたいと思



性である。
今年も大宮キャンパスの学園祭は今日で五十五回目を迎えることになりました。
城北祭としては今年で三回目になります。
さて、今年の学園祭のテーマは「華」です。
今年から我が大阪工業大学に初の知的財産学部という新たな大学の華も開設され、また、学園祭を通して学園祭関係者、来場者の方々にこの城北祭という祭りの華になつてもらいたいと思ひ、学園祭作りを進めてきました。
今年も芸術系のクラブが集まって組織された工学祭実行委員会による講演会もあります。
今回講演に来てくれるのは東大阪で町工場に技を集結して人工衛星を宇宙に発射しようという計画の中心である東大阪宇宙開発協同組合理事長の青木豊彦氏です。
青木氏の講演のテーマは「夢の実現」職人魂で宇宙を拓くです。
今年ももう一つ、創業・ベンチャー支援セミナーもしま



大阪工業大学應援團 顧問 青木 一男

早いもので、私が応援団顧問をお引き受けてから、六年余りが過ぎました。
当時の前任者の雄倉教授から、「次をお願い」といわれ、卒業した大学の先輩が言われることでしたので、快く引き受けました。
しかし、応援団顧問としての活動は、体育会系に疎い私には全てが初めての経験でした。
特に、挨拶において「押忍(オッス)」という言葉が脳裏にしみこみ、今は口癖となり、いろいろな知り合い(学会関係でも)にお会いする時、「押忍」と言ってしまう私に悩んでいます。
さて、城北祭(学園祭)の季節に成つて参りました。
大阪工



城北祭実行委員長挨拶 委員長 石橋 鉄平

学園祭の時期がやってきました。
十月三十一日(十一月三日)の四日間行われます。
大阪工業大学大宮キャンパスの学園祭は今年で五十五回目を迎えることになりました。
城北祭としては今年で三回目になります。
さて、今年の学園祭のテーマは「華」です。
今年から我が大阪工業大学に初の知的財産学部という新たな大学の華も開設され、また、学園祭を通して学園祭関係者、来場者の方々にこの城北祭という祭りの華になつてもらいたいと思ひ、学園祭作りを進めてきました。
今年も芸術系のクラブが集まって組織された工学祭実行委員会による講演会もあります。
今回講演に来てくれるのは東大阪で町工場に技を集結して人工衛星を宇宙に発射しようという計画の中心である東大阪宇宙開発協同組合理事長の青木豊彦氏です。
青木氏の講演のテーマは「夢の実現」職人魂で宇宙を拓くです。
今年ももう一つ、創業・ベンチャー支援セミナーもしま

まだまだあるぞ その他イベント

オープニングパレード
今年も工大を出て各商店街を回るコースで行われ、城北祭の開催を地域にアピールする。
一風変わった衣装を身にまとい、楽しいパフォーマンス、どんな衣装が行われているかを見に行ってみるのもいいだろう。
(飛び入り参加可)
踊る大破壊線
行く手を阻む障害物をハリセンでなぎ払いゴールを目指す障害物競走。
一レース四人で争われ、トナメントにて優勝を決定する。
普段のストレスを解消できるよい機会、ぜひ参加して大暴れし、工大の破壊王の称号を目指そう。
(飛び入り参加可)
ピッツバーク演奏
城北祭、音楽イベントのトップバッターとしてウィンドアンサンブルのOBが演奏を披露する。
ストリートダンス Show
アップテンポのリズムと息の合ったチームワークで見せるものを魅了すること間違いなし。
ストリートダンスサークルによるダンスショー。
手話コーラス
ボランティア教育研究会の手話によるコーラス。
この日のために特訓を重ねた美声と手話をうまく織り交ぜています。
チキチキ、この一口に命をかける利きコーヒーコンテスト
自らの味覚を信じ、自らの勘を頼りに正解のコーヒーをかき分ける、読んで字のごとく利きコーヒーコンテスト。
罰ゲームに懲らさず、この企画では万歩計を振りながらジェンガをする「万歩計ジェンガ」と、今までに言った単語を憶えながらしりとりを行う、「憶えてしりとり」を行う。
楽しいゲームで盛り上がる。
(飛び入り参加可)
ウィンドアンサンブル演奏
今年の城北祭の最後をウィンドアンサンブルの盛大な演奏で終る。

募集!! 応援団員
我々応援団では、幅広く活動するため学年を問わず団員を募集しています。
大阪工業大学 応援団
詳細は、応援団員又は、團室(部室センター4F)迄

木のかおりのコーヒーハウス
TODOTU
工大東門通り
大阪市旭区中宮5丁目5-18
TEL 06-6955-4165
9:00 AM~9:00 PM

井物・定食いろいろあります
ボリュームたっぷり華竹味
週間サービス実施中
華竹
大阪市旭区中宮5丁目6-12

居酒屋 まんま。
今市商店街内
大阪市旭区今市1-18-20
TEL 6954-3033

露天風呂・サウナ風呂・薬草・水風呂
電気風呂・超音波風呂・泡風呂
毎日 朝6:30~深夜2:00
朝風呂 年中無休 駐車場あり
神徳温泉
TEL. 6951-2463

新国城北祭テーマ「華」

10/31(金) & 11/3(月)

〈学園祭日程表〉

Table with columns for date, location, and time, detailing festival events from 10/30 to 11/3.

工学祭

六色の科学!

工学祭は、工大の各研究部による日頃の研究成果を見る事が出来る貴重な場である。その内容は、淀川の水質調査結果の展示や大会に出場したオリジナルロボット、自主制作のゲームなど楽しい展示品が展示される。展示品は、各研究部の内容は以下に説明する。工大特有の楽しさ、催しなので是非足を運んでもらいたい。

体育祭

●王座争奪! 素人日本拳法大会

今年で第十五回を迎える素人日本拳法大会は、十一月一日に行われる。大会は、武道の未経験者が参加する素人の部と、武道経験者同士が技を競い合う玄人の部に分けられ争奪となる。

●一球入魂が勝利への鍵 ソフトボール大会

体育祭の伝統行事であるソフトボール大会が今年も幕を開ける。日程は学園祭初日の十月三十一日(金)に開催され、この日が雨の場合は十一月三日(月)に延期される。

牙を渡る技の極限 第三十八回総合演武祭

来たる十一月二日(日)に第三十八回総合演武祭が開催される。この総合演武祭は歴史ある、各参加団体の鍛え上げられた精神を感じ取って頂ければ本望である。

芸術の祭典HAPPY ART フェスティバル

HAPPY ART フェスティバルとは、文化会に所属する茶道部、美術部、演劇部、将棋部、写真研究部、鉄道研究部、ユースホステル部、ボランティア教育研究会の八つの団体によって開催される。今年も小冊子を作成し各クラブの展示や個展、体験コーナーなどを紹介している。茶道部は茶だけでなく華道も披露し、より優雅さを

スポーツライオン

更なる上を目指す 硬式野球部 去る平成十五年四月十日から行われた近畿学生野球春季リーグ戦II部リーグにて大阪工業大学硬式野球部は二位という成績を収めた。

個人戦で大健闘 日本拳法部

去る五月十一日、大阪市立阿倍野スポーツセンターにて大阪市長杯第六回日本拳法大阪市民大会が行われた。我が工大からは日本拳法部は本大会において、鍛先(C科4回生)・長野(B科3回生)両選手が共に一般初段二段の部三位に見事輝いた。

夏合宿を終えて 一回生 上田 暁史

我々大阪工業大学応援団は、去る九月九日から十五日までの間、京都府の福知山にて夏合宿を行った。まず、合宿の前には前稽古が工大の堤防で三日間行われたのだが、自分は夏休みの間体力が落ちてしまった為、初日の練習の後疲れきってしまった。合宿終了まで体力がつかない不安になってしまった。そんな調子で二日目、三日目を迎えたのだが、失態を演じつつも先輩方の配慮もあって、何とか合宿に入る事ができた。

各部活動結果報告

洋弓部 六月一日(日) 淀都五大学戦 総合点二七〇点で優勝 (於・桃山学院大学)

空手道部 六月八日 八尾市民体育大会空手道の部 型有段の部 若谷選手(C2) 三位

合宿は稽古だけが目的ではない。先輩やOBの方と寝食を共にすることにより礼儀作法を学び、又宿泊先の方々と、普段通りに泊まっていたのでは、なしえない深いお付き合いをすることが出来る。この様な経験は普段出来るものではないが、向上心さえあれば経験できる機会を生まれ、必ず糧になるものである。最後にになりましたが、ご指導頂いたOBの方、諸先輩方、又合宿中ご協力頂いた宿舎の方々には誠に有り難うございました。この場を借りて厚く御礼申し上げます。

頭上に現れる完璧な三次元形状 世界一のヘアーカットを体験せよ! Hair Salon Gyohei

パチンコ パチスロ 和洋酒・食料品 田中酒店 パーラー大丸 新装開店 大工大生のアイドル

ご入学・ご結婚・お誕生日のお祝いやお仏花等 景花園 TEL/FAX 06-6953-0313 (自宅) 6952-6984